

## PROVES D'ACCÉS A LA UNIVERSITAT. CURS 2021-2022

## Acta de la reunió de coordinació PAU de la Comissió de Matèria amb el professorat dels centres de secundària.

Acta de la reunión de coordinación PAU de la Comisión de Materia con el profesorado de los centros de secundaria.

<b>Matèria:</b> Materia:	GREC II
Acta co	onjunta de les tres províncies / Acta conjunta de las tres provincias
Lloc:	Aulario II del Campus de Sant Vicent de la Universitat d'Alacant.
Lugar:	
Data:	26 d'octubre / XX/XX
Fecha:	
	18:00 / XXX / XXX
Hora:	

- A) Ordre del dia / Orden del día.
- 1.- Informació sobre les PAU de 2021
- 2.- Informació sobre les PAU de 2022
- 3.- Torn obert de paraules
- B) Desenvolupament de la reunió / Desarrollo de la reunión.

En el primer punto del orden del día, los tres especialistes, M. Paz López Martínez, por la Universitat d'Alacant, Rubén Montañés Gómez, por la UJI de Castelló y Jordi Sanchis Llopis por la Universitat de València, con la asistencia también de Elena Gallardo Paúls, como Profesora Asesora de Secundaria, presentaron los datos y estadísticas con los resultados del examen de Griego II de PAU de junio y julio del 2021, que están disponibles para todo el mundo, en la web de la Generalitat Valenciana:

(https://innova.gva.es/es/web/universidad/informacion-pau).

Se informa igualmente de que tanto en la convocatoria de junio como en la de julio no se produjo ninguna incidencia.

Respecto de las PAU de 2022, se informa de los días previstos, y en alguna de las reuniones ya confirmados, de celebración: convocatoria de junio (7, 8 y 9) y de julio (5, 6, 7).

También se anuncia un possible cambio de calendario y horario: el examen de Griego II cambia de día y hora, pasando al tercer día, jueves, de 15:30 a 17.

Por lo que respecta a los contenidos, no se anuncia ninguna novedad en relación con lo ya establecido el pasado curso en relación al actual y queda pendiente de confirmación si se mantindrá el nivel optatividad que se implantó el año pasado debido a la situación sanitaria.

Los especialistas de las tres universidades comunican su intención de modificar el temario de cultura en el sentido de que sea éste más acorde al Decreto 87/2015, de 5 de junio, del Consell, por el que establece el currículo y desarrolla la ordenación general de la Educación Secundaria Obligatoria y del Bachillerato en la Comunitat Valenciana.

A tal propósito, se abrirá un periodo de consultas con el profesorado de secundaria, como sucedió hace un par de años cuando se produjo el cambio en la antologia de textos. Las ideas y propuestas sobre temas y los epígrafes a incluir se deben enviar a Elena Gallardo Paúls, como profesora asesora de Secundaria, que será quien canalizará la información (se hace público su correo: elena.gallardo.pauls@gmail.es). Asimismo, se informa de que la propia Comisión ya está trabajando sobre un borrador de documento.

En cualquier caso, la redacción definitiva quedará pendiente de la normativa que se discute actualmente en el Ministerio de Educación.

En el punto del turno abierto de palabras los profesores de Secundaria manifestaron, entre otras cosas, su interés para concretar más el modelo de examen, en especial por lo que respecta a los criterios de corrección de las preguntes de morfología y sintaxis.

Por último, se contesta afirmativamente a la pregunta de si la Opción A y la opción B pueden ser textos de un mismo autor.

- C) Propostes per a la Subcomissió Acadèmica / Propuestas para la Subcomisión Académica.
- D) Observaciones.

Campus de San Vicente, a 24 de novembre de 2021

L'especialista, María Paz López (UA) Comentario [J1]: En Valencia se hizo el ruego, que yo dije que comentaría con vosotros, de, atendiendo a las circunstancias del curso pasado en primero de Bachillerato, no repetir autor en las opciones. No sé qué podemos decir en

Comentario [MPI2R1]: Es un acta de acuerdos, Jordi. No hay por qué reflejar ese comentario particular en el acta. Alguien me lo pidió también al acabar mi reunión y le dije que muy bien, que escuchaba con respeto su opinión, pero sin más.